



普及部

普及部報告

平成8年度シーズンは、関係各位のご協力により、大過なく執行する事ができました。ご協力に心より御礼申し上げます。

研鑽に期待!

今シーズンの目標であった「ケガ人は出さない!」は、ほぼ達成できたものの、ブロック技術員等専門委員の技術力の強化並びに正・準指導員の技術及び理解力の強化において、多くの課題を残しております。

行面において低下傾向にあつたことは心からお詫び申します。

しかし、今日の社会的環境並びに勤務及び休暇等による諸般の事情から、役員諸氏に多くの負担を強いることも出来ないのが実状であり、来るシーズンの執行において考えを新たにする必要があります。

例えば、今日の週休2日制の充実から、全ての行事を土日の週末に限って行事の執行にするなどが考えられます。また、昨年来からお願いしている、研修会の車山会場への一極集中を緩和するため、参加会場の分散についても引き続きお願いいたします。

技術選で健闘!

全日本スキー技術選において、男子で武田、押切選手、女子では永吉選手の3名が予選を通過するなどの活躍があり、特に永吉選手は、種目別で上位にくい込む健闘では来るシーズンへの期待をつなげています。

法人組織としての普及部の事業について、研修会等の從来からの各行事に加え、日本体育指導員資格への移行及び取得等の講習会を実施する時期に来ており、積極的に進める方向ですので、皆様のご理解とご協力をお願い申しあげます。

未筆

未筆となりましたが、ご指導者、ご鞭撻頂いた先生方、そして応援やサポートなど、名実ともに支援して下さった先輩や受験生諸氏に厚く御礼申します。



栄光のゼッケン一番

梅津仁

還暦を迎える人生の節目でもある今シーズンに、「1番」という願つても手にすること

もあつたのであります。

前年甲斐のない遊びに狂つたツケで、腰椎と大腿骨に始まる両下肢に七ヵ所骨折とい

う大怪我を負い、再起不能に

おびえながらの四ヶ月の療養

生活を過ごしました。

松葉杖と後遺症は気で退院

した後、二ヶ月位でリハビリ

始めよう。汗臭くなく、ウエアはファッショナブル。何に

もまして、駆けずり回らない

分楽だろというイメージな

動機から、四十一才でスキーリ

アはスタートした准指受験は、

始めた私にとって、五年前

にスタートした准指受験は、

始めよう。汗臭くなく、ウエ

アはファッショナブル。何に

もまして、駆けずり回らない

分楽だろというイメージな

動機から、四十一才でスキーリ

アはスタートした准指受験は、

始めた私にとって、五年前

にスタートした准指受験は、

